
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

◆ お客様  米山記念奨学生 魏 莎莎さん 

◆ 会長あいさつ       加藤芳隆会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

４月１１日の例会記録 

遅れた子どもが沢山出てしまった事や、親が貧困の
為に子どもの面倒を見れない為、読み書きが出来な
い子どもを、先生方がボラティアで教えている事な
ど、その為にパシックサウスロータリークラブが多年
に渡り支援し、その教材が必要との事で、今回の支
援を共同で出来ないかとの要請でした。 その教材
も具体的に準備をされて仕上がっていましたので、
見本に一部いただいて参りました。 
読み書きが出来なかった子どもが、頑張って手紙を
読んでくれたり、地元のガバナーも同席し、努力して
おられましたので、両クラブの友好とフィリピンの子ど
も達の為に、少しでも役に立ってもらえるよう今後も
協力していかれたらと思います。 
そして、今回の訪問では、事後報告で大変申し訳

ありませんが、本来ならば理事会に於いて決定して
から、締結しなければならないのに、私の判断で、姉
妹クラブの署名をしてきてしまいました。パシックサ
ウスロータリークラブの例会では、和気相合の雰囲
気で、草加松原の雰囲気と合うと思いますし、双方
のクラブで、お付き合いをするに事に何ら支障が、 
無いと思い、フィリピンの方は、型苦しく考えないで、
気楽な感じでしたのと、署名をする資料などが全て
準備もされていました。私の勝手な判断で申訳有り
ませんでしたが、署名をしてまいりました。 
宜しくお願い申上げ、挨拶と致します。 

 皆さんこんばんは、皆さんこんばんは、米山留学生
のササさん、草加松原ロータリークラブにようこそ！ 
メンバー全員で、応援していますので、これからの留
学生活を楽しんで、頑張って下さい。 
さて、４月２日から５日に、鈴木幹事・富永国際奉仕

委員長・飯山ロータリー財団委員長と、４人で３泊４日
の日程で、国際奉仕の為にフィリピンのパシックサウ
スロータリークラブの例会に出席してまいりました。 
富永・飯山さんには、訪問の準備をしていただき、あり
がとうございました。 感謝申し上げます。 
後ほど、富永委員長から国際奉仕の報告が有ると思
いますが、少し成り行きをお話しさせていただきます。 
今回の訪問は、前回１０月に行った際に、ブテング

小学校にパシックサウスロータリークラブと共同で、支
援が出来ないか？との依頼を受けて、出来る事ならフ
ィリピンの子ども達の為に、支援したいとの思いが強
かった為、私の判断で話を次年度への継続事業として
進めてまいりました。 
今回の訪問前に理事会で、支援金と友好クラブ締

結に向ってのご意見をお聞きした所、次年度の結果は
分かりませんが、山崎エレクトから、地区に大口補助
金の申請をしていただけるとのことでしたので、そのよ
うに先方には話をしてきました。 
今回の訪問で、ブテング小学校の校長先生から、教

室での授業を見学させていただき、現在の状況につい
て説明を受け、具体的にはコロナのパンデッミックの
時は授業が出来ず、オンラインでの授業になり進度が 
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例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
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第５２０回 例会 ４月１８日 草加市文化会館 

草加松原ロータリークラブ 
２０２２ｰ２３年度 国際ロータリーのテーマ イマジンロータリー  

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘             幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト          ＳＡＡ報告 
お客様紹介                  出席報告 
会長挨拶                      閉会点鐘 

  草加あおはる食堂活動報告 
    代表 新井江美様 

          

 
 

    



  

 

                            

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 こんばんは、管理運営部門の委員長を仰せつかったのですが、何もせずに優秀な各委員会の委員長さんに

お世話になりっぱなしで申し訳ございません皆さんは、私のことを若く見えると思いますが、私は戦後生まれで

はないのです。昭和３１年生まれです。昭和３１年の経済白書で、もはや戦後ではないと JNPが！ 

 新田、皆さんご存じですか！みな氏が開拓したのです。地元では「でがわ。でがわ」と呼んでいますが「伝宇

川」当時あの辺りは湿地帯でした。堀を掘ることによって排除して田んぼにしたわけです。それで「新田」です。

私は農家の長男として生まれて、家のお寺は青柳町の「三覚院」です。お墓の刻んであるのをみると、家は分家

ですが、江戸時代の末期頃です。本家の方を見ると江戸時代初期の頃です。開拓をしたままずっと新田に住み

着いているわけです。なんですっと新田に住み着いているかと言いますと、 

家の家紋は「丸に釘抜き」といいます。大工さんです。釘抜と言うのですから、日光東照宮は 

バタバタと全国から大工を集めてパッと作ってしまった。あんなに見事な立派なものですが！ 

全国から借り集められた大工さんが、帰っていく時に私の先祖がいい中になってしまい、 

定着したのではないかと私の妄想です。 仕事は弁護士をしています。会長をやらないかと 

打診はあったのですが、申し訳ないとお断りをしたところ、新しく埼玉弁護士会の会長に尾崎 

さん、尾崎豊の兄です。尾崎康さんがなり、テレビにたくさん出たそうです。歌はうまいです。 

身長も１８０以上あると思います。 

 私は地元の小中学校を出て、春日部高校に行って早稲田大学を出て司法試験に受かったのでけど、私がフェ

ラーリを載っていると清門幼稚園の髙橋さんが宣伝してくれたようですが、手に入れたのは１９８５年です。司法

試験に受かった年です。家の親父は小学校４年までしか学校に行ってないのです。その頃からお祖父さんの手

伝いをしていたそうです。なので私が司法試験を受かったのが、よほど嬉しかったのでしょう！何でも買ってやる

から言えと言うので、「フェラーリ」買ってくれと言ったら買ってくれました。買う方も買う方だけれど、いう方も言う

方だな～と反省しています。親父にお祝いに勝ってもらったとはなかなか言えなかったです。それで弁護士にな

って５年目に自分で「フェラーリ」を買いました。それからは、1 台は親父に勝ってもらった！とだいぶ気が楽にな

りました。全額は貯まってなく半分は銀行から授業料だと嘘をついて借りました。もう事項だから言えますが、私

が弁護士になりたての頃は、3 万人受けて 500 人受かったとの感じだったかな！ 今は弁護士の方が増えまし

た。若い人は大変だな～と思います。毎年 2,000 人くらいいるのかな？増え過ぎてしまったかなと！感じがしま

す。弁護士が増えれば、法律を社会の隅々まで行きわたらせるという意味ではすごく良いことだとは思います

が、弁護士自身の収入は確実に低下しています。この次は医者を増やして収入を減らしてもらいたいですね～ 

 弁護士になってから何をしてきたかというと、今では信じられないけど、私の高校大学の同期がいるのですが

私より早く司法試験に受かって弁護士になっていますが、それが、刑事事件が得意で、彼から随分いろいろなこ

とを教わりました。それは、カルロスゴーンの弁護人をやって変装した片高野陸という人、早くに弁護士になっ

て、アメリカにも留学して、アメリカで勉強してきたことを日本でもやって、刑事事件では第一人者に間違いない

です。戦前には陪審裁判がありましたが、戦中にそんなことは、やってられないとやめてしまい、なかったので

す。ところがその後日本でも陪審員裁判（裁判員裁判）をやるようになって、高野隆はアメリカで勉強してきたこ

とが、見事に花が咲いたのです。日本の裁判とはぜんぜん違いました。それまでは警察と検事が調書を元に刑

事裁判が進んだのですが、高野たちは法廷で証言を基づいて裁判官が判断する。それを一生懸命推し進めて

きました。今は日本で一番の刑事弁護士だと思います。そンな方の影響を受けまし私も刑事事件を一生懸命や

りました。多いのは相続や同族会社のドロドロした事件など大好きです。あと民暴事件も一生懸命やりました。

今は暴対法の法律も出来たし、暴排条例も全国でできたし、今は地下に潜っています。 

なぜ私がロータリーに入ったかというと、「菊地法律事務所」今私が社長です。亡くなったかたの名前をそのま

ま使っています。東京では結構あるのですが、埼玉では少ないです。菊地先生と言う方がロータリーに入ってい

て、実に楽しそうなのです。ハリスさんが弁護士だったという事もありますが、私は皆さんにご迷惑ばかりかけて

いますが、弁護士と言うだけで皆さんに大事にしていただいている。ありがとうございます。私も入ってみて本当

に楽しかったです。皆さん個性的ではないですか！バックグラウンドも違いますし、全然違うと思うのだけれども

その方達が集まって、ワイワイとやっている。本当に素晴らしいと思います。 

1911 年に冷戦が終わった。その後、これで平和になるという人もいましたが、全然違いましたね！まだまだ国

の縛り、その中で世界が動いている。ロータリーは、国と関係なく、人と人が顔を合わせながら国を置いておい

て交流しようということ、本当に素晴らしいと思っております。ロータリーはもっと POLIO の宣伝をした方が良い

ですよね！私の夢は、世界中にロータリーのクラブができて、世界平和になる。そんな素晴らしいことはないなと

思っています。まだまだ微力ですけど、できることから一歩一歩進んでいこうと思っていますのでこれからも宜し

くお願い致します。ご清聴ありがとうございました。 

 
 

丸に釘抜紋 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                        二階堂祐司カウンセラー 

 皆さんこんばんは、となりに可愛いお嬢さんが立っていると 

思うのですが、４月から来年３月までお世話します 

米山奨学生の魏 莎莎（ギ ササ）さんです。 

学校は文教大学修士課程 国際今年度学専攻、 

校舎は花畑校舎に通われています。 

研究テーマ  

「異性装論におけるジェンダー支店の特徴の検討を 

通した「新しいジェンダー視点」の研究 

-「新しいジェンダー視点」 

から見たジェンダー規範・社会秩序のあり方の解明― 

と難しい研究をされています。よくわかりません！ 

皆さん１年間仲良くして下さい。宜しくお願い致します。 

フィリピンの検証報告                    富永 悟国際奉仕委員長 

 皆さんこんばんは、遅れてしまい申し訳ございません。会長から報告があったかと思いますが、報告をさせて

いただきます。2日～５日でフィリピンの検証委加藤会長・鈴木幹事・飯山会員と私行ってまいりました。 

でブティング小学校に訪問をさせていただきました。実際に現地の小学校に赴きまして、佐々木会長・牛山国

際奉仕委員長の時代に草加松原 RC として贈呈した浄水器の水のフィルターを交換することによって、水が出

ていました。その水を確認したのですが、向こうの 

ロータリーの方から是非飲んでくださいと加藤会長が 

連れ出されまして、フィリピンの子ども達と一緒に美味 

しいお水を乾杯しながら飲んでいる写真もございます。 

我々としては飲んでしまう。大丈夫かと不安もありま 

したが大丈夫でした。フィルターが本当に効いていた 

のだと思いました。 

パシッグサウス RCの方が言うにはこの水は学校 

だけでなく、地域のバランガイと言って町会ですね！ 

その方々も使用させてもらっている。地域の方々も 

本当に有難いと言っているとの事でした。 

報告になります。ありがとうございました。 

次年度会長・幹事会                     山崎秀美会長エレクト 

 皆さんこんばんは、昨日次年度の第 1 回目の会長・幹事会が八潮の八和田で開催され参加させていただき

ました。幹事予定者も一緒に参加しました。色々次年度の話がありました。 

 公式訪問は、11 月 14 日が予定のようです。ＩＭは 1 月のやる予定と言われました。ＩＭは、第９・10 グループ

と合同で開催したいと言っていました。 

 また、今年度グループごとに行った奉仕活動、次年度も同じようにやるとのことです。そこで、ビル・ゲイツで

はないですが、ポリオ撲滅はロータリーがやると言うようなことを言っておりました。当クラブも色々な奉仕活動

でポリオの献金をしていただいて、色々な PR をしてそれを動画にしたものを編集するような話をしていました。

これが坪田ガバナー補佐の考えのようです。 

 金曜日は地区研修協議会が 9 時 30 受付、10 時 20 分に点鐘です。先週も言いましたけど、一緒に行かれる

方は草加駅に 8 時 45 分集合で一緒に行かれれば良いなと思っております。時間に都合が合わない方は現地

にお願い致します。宜しくお願い致します。 

 

 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ４月１１日 ニコニコＢＯＸ 

金額 18,000 円 累計 491,701 円 

４月１１日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 ２０ 

出席免除 4 ＭＵ  2 

出席適用 30 出席率 73.33 

加藤 芳隆会長 大塚管理運営部門委員長卓話宜しくお願い致します。フィリピンでは、富永さん・飯山さんに
大変お世話になりました。ありがとうございました。無事終了してホットしております。 

鈴木  努幹事 ただいま～！マニラより帰還しました。大変勉強になりました。 
        今日は大塚委員長、宜しくお願いします。 
会田小弥太会員 大塚会員卓話宜しくお願い致します。ギ ササさんようこそ、美人ですね！ 
牛山 信康会員 ギ ササさんようこそ、草加松原ロータリークラブへ！勉強ガンバッテ下さいね。 
        今夜の大塚さんの卓話は何の話か楽しみです。 
大塚 嘉一会員 息子(高 2)が柔道で試合に出場することになりました。 

応援に行きたいと言ったら断られました。 
佐々木一男会員 大塚会員卓話，ありがとうございます。 
田中 和郎会員 米山奨学生ササさん、いらっしゃい！ 
二階堂祐司会員 5日に 2人目の孫が生まれました。心が癒されます。 
        魏 莎莎さんようこそ、これから 1年間私達とロータリーライフをエンジョイしましょう。 
長谷部健一会員 大塚嘉一会員の卓話を楽しみに来ました。魏 莎莎さん、ようこそお越し下さいました。 
山崎 秀美会員 大塚嘉一会会員卓話宜しくお願いします。今日は暑かった。 
渡辺美和子会員 ギ ササさん文教大学で日本の文明を学んでください。 

草加松原ロータリークラブと仲良くして下さい。 
関  幸彦会員 若い学生さんの未来に幸あれ！大塚さんのお話楽しみにしています。 
北畠 文康会員 大塚先生の卓話楽しみにしております。 
安田 洋介会員 大塚様本日は卓話ありがとうございます。 

 

今後のプログラム  
4/25 卓話 田川富一会員     レセプション 

「ロータリーと職業奉仕」  
5/2  誕生祝・結婚祝        レセプション 
5/9  フィリピン国際奉仕報告   レセプション 

幹事報告       鈴木 努幹事 
 皆さんこんばんは、４月４日はフィリピン、パッシグサ
ウスＲＣの例会に参加してきました。とても温厚な方々
です。我々と話が合うなとの感じです。 
４月４日は山崎会長エレクトありがとうございまし

た。お誕生日会、会田さん、関さん、牛山さんおめでと
うっございました。 
さて、ご連絡です。今週の金曜日４月１４日に地区

研修協議会が行われます。場所はソニックシティ、時
間は９時３０分登録開始、１０時２０分点鐘その後、分
科会がございます。宜しくお願い致します。 

                                               

                               
              

               皆さんこんばんは、魏 莎莎（ギ ササ）と申します。中国から来ました。  

文教大学大学院２年生です。この１年間は、皆さまと良い思い出を作りたいと思います。              

             宜しくお願い致します。 

ZOOM参加者     
 来栖勝幸会員   細道識行会員 

 

                               
              

 4月 14日（金） 大宮ソニックシティで開催されました。 

 


